

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan dengan penelitian yang membahas tentang pengaruh pengetahuan investasi, motivasi dan risiko investasi terhadap minat mahasiswa berinvestasi di pasar modal syariah melalui galeri investasi syariah (studi kasus mahasiswa jurusan manajemen keuangan syariah UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung). Mendapatkan Hasil yang dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Pengetahuan investasi berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa berinvestasi di pasar modal syariah melalui galeri investasi syariah. Dengan ini menunjukkan bahwa semakin tinggi pengetahuan yang dimiliki oleh seseorang akan meningkatkan keinginannya atau minatnya untuk melakukan kegiatan investasi.
2. Motivasi berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa berinvestasi di pasar modal syariah melalui galeri investasi syariah. Dengan ini menunjukkan bahwa semakin besar dorongan atau motivasi seseorang akan meningkatkan minat untuk melakukan kegiatan investasi.
3. Risiko investasi berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa berinvestasi di pasar modal syariah melalui galeri investasi syariah. Dengan ini menunjukkan bahwa semakin tinggi pemahaman seseorang akan risiko investasi akan meningkatkan

keinginannya atau minatnya untuk melakukan kegiatan investasi serta meminimalisir terjadinya risiko bahkan mampu untuk menghindarinya.

4. Pengetahuan investasi, motivasi dan risiko investasi berpengaruh secara terhadap minat mahasiswa berinvestasi di pasar modal syariah melalui galeri investasi syariah.

B. SARAN

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penulis membrikan saran sebagai berikut :

1. Bagi Praktisi

Pengetahuan investasi yang sudah diperoleh ketika berada dibangku perkuliahan, motivasi pada dorongan dari dalam dan luar diri, risiko investasi yang harus selalu dipertimbangan oleh investor sebelum mengambil keputusan investasi mampu meningkatkan minat masyarakat khususnya mahasiswa untuk berinvestasi di pasar modal syariah.

2. Bagi Akademisi

Hasil dari penelitian ini diharapkan mampu memberikan manfaat untuk menambah wawasan serta pengetahuan. Dan juga diharapkan bisa menambah referensi bagi pihak universitas terutama bagi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam pada jurusan manajemen keuangan syariah UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.

3. Bagi Calon Investor

Hasil penelitian ini diharapkan bisa digunakan sebagai informasi maupun sebagai acuan untuk para investor dalam pengambilan keputusan investasi. Investor juga bisa melakukan pemilihan serta pemilihan terhadap instrumen serta jenis investasi apa yang akan diambil agar pengalokasian dananya bisa memberikan hasil atau keuntungan yang memuaskan atau sesuai dengan angan-angan.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi para peneliti selanjutnya, hasil penelitian ini diharapkan bisa digunakan sebagai bahan rujukan dalam kegiatan penelitian yang akan dilakukan, terutama pada bidang pertumbuhan ekonomi, sukuk, investasi dan reksadana. Diharapkan peneliti selanjutnya juga menambahkan variabel atau faktor yang mempengaruhi pertumbuhan ekonomi diluar instrumen pasar modal syariah yang sudah sering dilakukan penelitian seperti modal minimal, uang saku, *return*, manfaat, faktor demografis dan lain sebagainya, sehingga akan memberikan lebih banyak referensi jurnal maupun skripsi kedepannya.